

**REGROUPEMENT ADMINISTRATIF**

**Le CCAS et la Maison de la Métropole fusionnent**

Les deux entités donneront naissance, début 2018, à une nouvelle structure, la Maison de la Métropole pour les Solidarités. Si le CCAS de la rue Belfort fermera définitivement ses portes, ses six salariés rejoindront les équipes de l'actuelle Maison de la Métropole. Ce projet est mené pour simplifier l'accueil et la prise en charge de tous les usagers, quelles que soient leurs demandes sociales (RSA, aides au logement, aides spécifiques aux personnes âgées, aux personnes sans domicile, aux jeunes majeurs).

**MAROQUINERIE**



**Duo gagnant**

Sylvain Lachaud (*à g.*), papa de la marque croix-roussienne LS Artisan Maroquinier, nous surprend grâce à sa toute nouvelle collaboration avec le street artiste Pec, célèbre pour ses volatiles hauts en couleur. À deux, ils revisitent trois sacs emblématiques de la maison et pour chaque modèle, l'artiste travaille le cuir selon la même technique que ses performances urbaines (d'abord à la bombe, puis directement au marqueur). Résultat, une collection en série très limitée. 17 rue Dumont et sur le site ls-artisan-marouquinier.com

**RUE DU MAIL**

**L'empreinte de Céline Favre à la Croix-Rousse**

Née à Paris, Céline Favre a eu un coup de cœur pour Lyon: « J'ai été acceptée dans plusieurs écoles d'art mais je voulais vraiment venir ici. » À l'époque, elle se destine à la sculpture ou à la photo et c'est aux Beaux-arts qu'elle découvre pour la première fois la sérigraphie, une technique d'impression sur divers supports. Pourtant, la jeune femme va emprunter des voies détournées avant de se lancer. « Après mon diplôme, j'ai fait de l'humanitaire à l'étranger et en revenant en France, je suis devenue éducatrice spécialisée dans la protection de l'enfance. » La jeune femme n'abandonne pas pour autant l'art: « Dessin, couture... Je touchais un peu à tout et j'ai

eu envie d'en faire vraiment mon métier. »

Pour garder un lien avec les jeunes qu'elle suit, elle décide de leur confectionner des kits créatifs... et utilise la sérigraphie pour le packaging. C'est là que tout prend sens. Désormais, dans son nouvel atelier-boutique 12 rue du Mail, Poussières des rues, Céline propose des sérigraphies sur-mesure, mais travaille aussi pour des professionnels qui lui demandent des cartes de visite, des enseignes... « Je suis super-heureuse. Les retours des gens à la Croix-Rousse sont très positifs et j'ai plein de commandes... Surtout avec Noël qui arrive! » VANINA DENIZOT



**AGENDA**



**1 Des vélos en expo**

Rita Re-cycle quitte son atelier de vélos artisanaux de la rue Duviard pour une exposition événement. À découvrir: Gazelle, un vélo de course des années vingt, un tricycle customisé et un chapelet de pièces anciennes. Clou de l'exposition: un vélomoteur Peugeot P51 CH2 de 1936 (photo), entièrement revu et modifié à la sauce boardtracker – ces Harley-Davidson de course!  
Vendredi 24 novembre, 19 rue Dumenge.  
Entrée libre de 17 h à 21 h.

**2 Dépaysement en musique**

Pour un instant d'évasion virevoltant, filez découvrir, le 24 novembre à partir de 20 h, les musiques des Indes et la danse Kathak à la salle Paul-Garcin, 7 impasse Flesselles. Plusieurs artistes tels que Rafia Bon, Massoud Raonag ou encore Frédéric Commenchal se produiront sur scène pour faire découvrir au public la culture indienne mais aussi pakistanaise ou afghane. Bon à savoir: l'entrée est gratuite pour les enfants jusqu'à 15 ans.